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Data: 07/07/2016 Horário: 13H30MIN

Participantes Sim Não Assinatura

ANDRÉA MARTINS ANDUJAR X

GIOVANI CAVALHEIRO NOGUEIRA X

ALOÍSIO SILVA JUNIOR FALTA JUSTIFICADA - FÉRIAS

CLOVIS ANTONIO PETRY X

FERNANDA SIMONI SCHUCH X
FERNANDO JOSÉ F. GONÇALVES X
CLAÚDIO LUIS EBERT X
ADRIANO HEIS X
ANGELA REGINA KIRCHNER X
JOSÉ ROQUE DAMASCO NETO X
DANIEL DEZAN DE BONA X
DOUGLAS DENI ALVES X FALTA JUSTIFICADA - CAPACITAÇÃO

ROGÉRIO PEREIRA X
SIMONE DE LIMA X FALTA JUSTIFICADA

JUAN PIETRO TOLDI X
VINÍCIUS SEARA BARRETO X
SUELI AMÁLIA DE ANDRADE

ZILDA DE FAVERI VICENTE SOUZA X

Participaram desta  reunião também os seguintes  servidores:  Marcos Aurélio  Neves  e
Diogo Melcher dos Santos (Membros da Comissão de Revisão do Regimento Interno do
Câmpus  Florianópolis)  para  apresentação  de  ponto  de  pauta.  Todos  solicitaram
participação na referida reunião com antecedência,  conforme o Regimento Interno do
Colegiado.

Pauta da Reunião

Ponto 1. Aprovação da Súmula da 240ª reunião ordinária anterior e da pauta atual;
Ponto  2.  Apreciação  da  segunda  versão  da  Minuta  de  Resolução  sobre  as
Diretrizes para alteração de estrutura administrativa;
Ponto 3. Resolução Ad referendum – alteração nome do Curso FIC Francês;
Ponto 4. Remoção de servidores.

Ponto 1. Aprovação da Súmula da 240ª reunião ordinária anterior e da pauta da
reunião  atual  -  A  Professora  Andréa  Martins  Andujar,  Presidente  do  Colegiado,
cumprimentou  a  todos,  apresentou  a  súmula  e  a  pauta  previamente  enviadas  aos
conselheiros  para  apreciação.  A pauta  foi  aprovada  com a inversão na  ordem dos
pontos.  A súmula  será  corrigida  e  apresentada  na  próxima  reunião.  O  conselheiro
Fernando José Fernandes Gonçalves solicitou um informe sobre a Semana Nacional de
Ciência e Tecnologia para o final da reunião e todos concordaram.
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Ponto 3. Resolução Ad referendum – Alteração do nome do Curso FIC Francês - A
Professora Andréa esclareceu que foi  uma solicitação da Comissão de Cooperação
Brasil-França no IFSC que decidiu alterar os nomes dos Cursos de Francês presencial
da instituição, em virtude de que a anterior correspondia ao Quadro Europeu Comum
de  Referência  –  QECR.  Anteriormente,  eles  eram  denominados  de  FIC  Língua
Francesa A.1,  A.2 e B.1.  A partir  de agora a solicitação é de que seja FIC Língua
Francesa  Básico  1,  Básico  2  e  Intermediário  1.  Andréa  salientou  que  apenas  a
denominação  foi  alterada.  A  solicitação  que  foi  feita  para  que  seja  emitida  uma
resolução  Ad  referendum  para  que  este  Colegiado  autorize  o  CEPE a  proceder  a
mudança, para que possa ser feita a inclusão, em tempo hábil, dos Cursos FIC Francês
no Edital.

Ponto 4. Remoção de servidores  - A Professora Andréa expôs sobre as Remoções
Internas  previamente  acordadas  entre  os  servidores  solicitantes,  os  departamentos
envolvidos  e  a  Direção-Geral  sendo:  a  servidora  Raquel  Caetano,  removida  da
Coordenadoria de Registros Acadêmicos para a Coordenadoria de Biblioteca e Arquivo
Permanente,  vinculados à Diretoria  de Ensino,  por  solicitação da Coordenadoria  de
Saúde  Ocupacional.  A servidora  Marcia  Virgínia  Perira  Dias,  do  Departamento  de
Gestão de Pessoas Florianópolis para o Departamento Acadêmico de Metal Mecânica,
por solicitação da Coordenadoria de Saúde Ocupacional.  O servidor Marcos Aurélio
Bittencourt,  da  Coordenação  de  Serviços  Gerais,  vinculada  ao  Departamento  de
Infraestrutura,  para  a  Coordenadoria  de  Materiais  e  Patrimônio,  vinculada  ao
Departamento de Gestão de Materiais e Patrimônio. Aprovado.

Ponto  2.  Apreciação  da  segunda  versão  da  Minuta  de  Resolução  sobre  as
diretrizes para alteração de estrutura administrativa - A Professora Andréa informou
sobre a alteração das datas da Assembleia Geral, dizendo que, nos dias 18, 19 e 20/07,
serão feitas as matrículas da primeira chamada e que, nos dias 26,27 e 28/07, serão
feitas as matrículas da segunda chamada e que, em virtude disto, precisou se fazer
alterações nas datas da Assembleia Geral. A seguir, passou a palavra à Comissão de
Revisão  do  Regimento  Interno.  O  Professor  Marcos  Aurélio  Neves,  Presidente  da
referida Comissão, e Daniel Dezan de Bona, conselheiro deste colegiado e membro da
comissão, fizeram apresentação, informando que as novas datas da Assembleia foram
definidas para os dias 29,30 e 31 de agosto e todos concordaram. Sobre o Regimento
Interno, foi  informado  a  respeito  do  andamento  dos  trabalhos.  Disseram  que  na
primeira  coluna  está  posto  o  texto  base  e  que  na  segunda  coluna  contém  as
proposições,  tanto da compilação feita  pela Comissão anterior,  quanto da comissão
atual. Relataram sobre as alterações que foram feitas e que não estão no Regimento,
que  não  foram  referendadas  no  Colegiado  e  nem  no  Consup.  Após  amplamente
discutido, ficou definido que as alterações feitas e que estão em funcionamento serão
apenas informadas na Assembleia para referendamento, por exemplo, transformação
da Coordenadoria de Gestão de Pessoas, para Departamento de Gestão de Pessoas

Av. Mauro Ramos, 950 –Centro
CEP 88020-300 – Florianópolis/SC

Fone: (48) 32116004
www.ifsc.edu.br



MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO
SECRETARIA DE EDUCAÇÃO PROFISSIONAL E TECNOLÓGICA
INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE SANTA CATARINA
COLEGIADO DO CÂMPUS FLORIANÓPOLIS

Florianópolis;  desmembramento  da  Diretoria  de  Ensino  Pesquisa  e  Extensão  para:
Diretoria de Ensino e Diretoria de Pós-Graduação de Pesquisa e Extensão, assim como
os respectivos Conselhos. No caso das disposições transitórias, permanecerá e será
apenas informado na Assembleia para referendamento, por exemplo, no caso da Ctic,
quando for disponibilizado um CD, será transformada em Departamento. Em relação à
apreciação da  segunda versão da Minuta de Resolução sobre as diretrizes para
alteração  de  estrutura  administrativa,  foi  informado  que  já  foi  apresentado  e
aprovado em reunião do Conselho de Gestão. Foi informado também que o DASS –
Área de Saúde, enviou propostas em dois formatos e que a Ctic sugeriu que fosse feito
por  meio  de  formulário.  A  Segunda  versão  da  proposta  de  Resolução  foi  lida,
amplamente discutida e corrigida em alguns incisos:  Exclusão no texto do Inciso X -
“Preservar o processo de flexibilização da carga horária instituído para os servidores
técnicos  administrativos”; O  texto  original  do  Inciso  XII  era:  Atender  as  demandas
previstas  no capítulo  04 do PDI  referente ao Plano de Ofertas  de Cursos e vagas
(POCV) do Câmpus. Na alteração ficou: XI – Atender ao capítulo 04 do PDI referente ao
Plano de Ofertas de Cursos e Vagas (POCV) do Campus. No Inciso XII foi feito votação
com a proposta de acatar a solicitação da CTIC, com alteração do texto: O texto original
proposto para este Inciso era: (Contribuir para efetividade e eficiência do processo de
educação  por  meio  da  implementação  de  recursos  de  tecnologias  educacionais  e
tecnologias  de  apoio  ao  funcionamento  da  educação);  Na  Alteração  ficou:  XII  –
Contribuir  para  a  efetividade  e  eficiência  do  processo  de  educação  por  meio  de
recursos  de  tecnologias  educacionais  e  tecnologias  de  apoio  ao  funcionamento  da
educação. Foram 4 votos favoráveis, 2 contrários e uma abstenção. Com relação às
propostas do DASS - Área de Informática, enviadas fora do formato da minuta, ficou
definido que apenas poderá ser considerada como ferramenta para a Assembleia Geral.
A  conselheira  Fernanda  Schuch  perguntou  sobre  a  possibilidade  de  inserção  de
proposta fora do prazo. Não foi aceita em virtude de outros departamentos também já
terem questionado se poderiam enviar proposta fora do prazo e, assim sendo, se abrir
para  um  departamento  tem  que  abrir  para  os  demais  interessados.  O  conselheiro
Fernando informou sobre a Semana Nacional de Ciência e Tecnologia, que terá como
Tema: “A Ciência alimentando o Brasil”. Disse que a Comissão se reune toda 4ª feira e
que está aberta  para receber  colaborações.  Falou  que a  data  definida pela  diretriz
nacional foi de 17 a 23 de outubro, porém a data definida no Câmpus Florianópolis foi
de 19 a 22 de outubro. Disse, ainda, que foi  iniciada a divulgação interna e que a
programação está sendo feita. Adiantou que, no dia 22/10, as atividades serão para os
servidores e para a comunidade do entorno do Câmpus. Petry salientou que pretendem
fazer  a divulgação externa antes do recesso escolar.  Sugeriu  aos conselheiros que
iniciem a divulgação e o início dos trabalhos em seus departamentos.

Nada mais havendo a tratar, a Professora Andréa encerrou a reunião, agradecendo a
presença de todos.
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